

# ●社会福祉協議会・《ゆうゆうハウス》・ 《ひだまり》からのお知らせ

## 《12月 歳末たすけあい運動》

～みんなでささえあい新たな年につなぐあたたかい地域づくり～

『歳末助け合い運動』は、共同募金の一環として歳末時期に募金を募り、地域住民やボランティア、民生委員、児童委員、社会福祉施設、社会福祉協議会などにより、その地域の新しい年を迎える支援活動に重点的に配慮しながら、新たな年のあたたかい地域づくりをも支援するものです。西粟倉村社会福祉協議会では12月を歳末たすけあい月間とし、社協事務局を窓口として一ヶ月間村民の皆さんの自主的な歳末たすけあい募金月間としています。村民皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。尚、募金箱は、社協窓口・役場窓口・いきいきふれあいセンター窓口に設置しております。

## 《元気のでるスポーツ大会》 開催日：11月12日(水)

～高齢者・障害者・園児・小中学生が集い、みんなで健康づくり～

お年寄り、障害者・ぽんぽこ園・幼稚園・小中学生が集い、「元気のでるスポーツ大会」を行いました。村内各地区からの参加とボランティアの皆さん合わせて320人の参加となり、盛大な大会となりました。参加者全員に1種目以上参加していただき、幼児、園児、小中学生と楽しくふれあい、健康づくりを行いました。競技終了後に、ボランティアの皆さんが作っていただいたおにぎりとおたかひなメコ汁を美味しくいただきました。大会準備から運営まで関わっていただいた多くの皆さんに、厚くお礼申し上げます。



## 《地域でボランティア活動の紹介》アップル会【塩谷地区】

塩谷地区の婦人メンバーで構成される「アップル会」の皆さんがボランティア活動の一つとして、地区のお年寄り、一人暮らしの方約70人に炊き込みごはんを作って配られました。このボランティア活動は今年で5年目になりますが、地域のお年寄りは大喜びでした。今後ともご活躍をお祈りします。



## 《社協杯ゲートボール大会》

11月19日(水)、コンベンションホールにおいて社協杯ゲートボール大会を開催しました。外は薄っすらと雪化粧をした寒い日でしたが、コート内では村内6チームによる熱い戦いが繰り広げられ、元気のある大会となりました。

試合の結果は次の通りでした。

優勝 大茅チーム、準優勝 影石チーム  
第3位 景清チーム、第4位 中土居チーム

